

2023 年 9 月

お得意先 各位



ロックウール製品価格改定のお願い

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、弊社ロックウール製品につきましては、原燃料価格が数年来高騰を続け、燃料コークス価格、電力費は最高値から若干下落したものの現在も高止まりを続ける中、新たに、製鉄会社の生産体制再編に伴う原料（徐冷スラグ）価格上昇や、人件費上昇による工場維持管理費の高騰が重なり、生産コストは更に上昇しています。

また、継続的な製品の安定供給のための設備投資や供給体制強化のためのコスト上昇に加えて、2024 年問題に伴う製品の輸送事情の悪化にも直面しております。

弊社としましては、今後もさらなるコスト削減に努めて参りますが、未曾有の製造・販売コストの高騰を企業努力だけで吸収することは極めて困難であるという判断に至り、2023 年 1 月に引き続き下記の通り価格改定をお願いすることといたしました。

つきましては誠に恐縮ではございますが、かかる事情をご理解頂き、ご了承賜りますようお願い申し上げます。

敬具

記

1. 対象製品

ロックウール製品（太平洋ミネラルファイバー）

2. 価格改定幅

現行価格 + 30%

3. 改定時期

2024 年 1 月 1 日出荷分から

以上